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Sitzung des Bildungsausschusses am 31.05.2022 
Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur 3. IGS 
Vorlagen-Nummer: VII/2022/03957 
TOP:  
 
Antwort der Verwaltung: 
 

1. Inwiefern besteht die Möglichkeit, zwei mobile Router im Container am Standort 
Rigaer Straße 1a zu installieren? 
 
Die Möglichkeit besteht, wurde vor dem Einzug in den Modulbau geprüft und in 
Abstimmung mit der Schulleitung als nicht erforderlich verworfen. 
 

2. Wie sieht der aktuelle Zustand der gemeinsam genutzten Sporthalle aus? 
Konnten die Sicherheitsmängel beseitigt werden? Inwiefern kann die Halle jetzt 
bzw. zukünftig wieder genutzt werden? Von welchem Zeitrahmen sprechen wir 
bis das möglich ist? 
 
Die Sanierung der Sporthalle (GT 100) in der Mannheimer Straße 76 ist 
abgeschlossen. Die Inbetriebnahme und Nutzungsaufnahme durch die Schule erfolgt 
im Juni 2022. 

 
3. Zwischen Planetarium am Standort Holzplatz und dem Schulstandort befindet 

sich ein Grünstreifen? Inwiefern besteht die Möglichkeit diesen zu einer Nutzung 
durch z.B. Schulgarten zu bringen? 
 
Der „Grünstreifen“ ist Bestandteil des EFRE-Projekts „Holzplatz“ und stellt die 
Hauptwegeachse in Ost-West-Ausrichtung, unter Einbindung der beiden Saaleufer, zur 
Querung der Insel dar. Die alleegesäumte Hauptwegeachse verbindet nach 
Fertigstellung die Bereiche westlich der Hafenbahntrasse mit dem Park des Hoffens, 
des Erinnerns und des Dankens und östlich der Hafenbahntrasse mit dem 
Schulgelände und Planetarium. Derzeit werden Baumaßnahmen zur Herrichtung der 
Hauptwegeachse durchgeführt. Die Nutzung der Hauptwegeachse als Schulgarten 
schließt sich aus diesen Gründen aus. 
 

4. Am Standort Holzplatz ist die Zuwegung zwischen Sporthalle und Schulhof 
umständlich? Inwiefern besteht die Möglichkeit einer anderen, direkten 
Zuwegung z.B. durch eine andere Platzierung eines Hoftores? 
 
Eine „direkte“ Zuwegung wurde im Rahmen der Planung der Schul- und 
Sportaußenflächen im Kontext des EFRE-Projekts „Holzplatz“ besprochen, im Fazit 
aus den unter Punkt 3 genannten Gründen wurde dagegen entschieden. 
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